



Ungarn: Lebensmittelverteilung dank einer grösseren Spende



Im Dezember 2018 haben die Korps in Ungarn dank einer grösseren, zweckbestimmten Spende aus der Schweiz ca. 550 Lebensmittelpakete an bedürftige Familien und Personen abgegeben.
© Major Bernhard Wittwer / Lizenzfrei

Im Dezember haben die Korps dank einer grösseren Spende aus der Schweiz ca. 550 Lebensmittelpakete an bedürftige Familien gespendet.

Neben dem Besuch der Personen in ihrem Zuhause werden Personen und Familien zu einem kleinen Programm eingeladen, bei dem im Anschluss die Lebensmittelpakete übergeben werden. Die Gemeinschaft mit anderen ist nach dem oft unbeholfenen Anfang und Sich-Fremdfühlen ein wichtiger Teil dieser Lebensmittelabgaben. Einige der heutigen freiwilligen Helfer waren früher selber einsam, bedürftig und ohne Kontakte zu anderen Menschen. Die Heilsarmee kann hier Brücken in eine andere Lebenswirklichkeit bauen.

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

28.12.2018